

# Startschuss für Bauarbeiten

Firma Hartmann Spedition & Logistik AG errichtet im Ötigheimer Industriegebiet pharmazeutisches Lager

**Ötigheim** (hli) – Die Bauarbeiten für die neue Lagerhalle der Firma Hartmann Spedition & Logistik AG haben im Ötigheimer Industriegebiet an der B3, Heinrich-Hertz-Straße 1, begonnen. Die Firma hat das 31 000 Quadratmeter große Grundstück von der Gemeinde erworben. Es entsteht zunächst ein 5 000 Quadratmeter großes pharmazeutisches Lager für mehrere Kunden, informiert Vorstandsvorsitzender Alfons Hartmann. Dieses Lager kann um weitere 5 000 Quadratmeter erweitert werden. Die Kosten für die Halle liegen bei fünf Millionen Euro. Ein pharmazeutisches Lager sei kostenaufwendiger, da man bestimmte Vorschriften einhalten müsse und auch die Ausstattung hochwertig sei, so Hartmann. Bis zum Jahresende soll die Halle fertig sein. Das Lager zieht dann aus angemieteten Räumen im Industriegebiet in die neue Halle um.



In der Ötigheimer Heinrich-Hertz-Straße hat das Unternehmen ein Grundstück erworben.

Foto: Hliiza